

ABSTRAK

Inge Seviana 1199210036: Pengaruh Penerapan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) 109, *Sharia Compliance* , dan Transparansi Terhadap Pengelolaan Dana Zakat Pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Bekasi.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh data realisasi penerimaan Zakat, Infak dan Sedekah (ZIS) tahun 2017-2021 BAZNAS Kabupaten Bekasi masih belum memenuhi target yang diharapkan. Hal ini dibuktikan dengan data penerimaan Zakat, Infak dan Sedekah 5 tahun terakhir yang mengalami fluktuasi setiap tahunnya. Terkait dengan kesenjangan tersebut menyebabkan kurangnya kepercayaan masyarakat dalam menitipkan dana zakat pada BAZNAS Kabupaten Bekasi. Oleh karena itu, BAZNAS Kabupaten Bekasi harus menerapkan laporan keuangan zakat yang berkualitas dan transparan yang mengacu pada PSAK 109.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis ; 1) pengaruh penerapan PSAK 109 terhadap Pengelolaan Dana Zakat di BAZNAS Kab. Bekasi. 2) pengaruh *Sharia Compliance* terhadap Pengelolaan Dana Zakat di BAZNAS Kab. Bekasi. 3) pengaruh Transparansi terhadap pengelolaan Dana Zakat di BAZNAS Kab. Bekasi. 4) pengaruh penerapan PSAK 109, *Sharia Compliance* dan Transparansi terhadap Pengelolaan Dana Zakat di BAZNAS Kab. Bekasi.

Pengelolaan dana zakat akan dikatakan efektif dan efisien apabila berjalan sesuai alurnya dimulai dari proses pengumpulan, pendistribusian, dan pendayagunaan dana zakat. Tanpa diterapkannya PSAK 109, *Sharia Compliance* dan Transparansi akan timbul rasa ketidakpercayaan masyarakat terhadap lembaga pengelola dana zakat yang berakibat pada penurunan efektifitas dan efisiensi pengelolaan dana zakat.

Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Metode tersebut bertujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh pegawai BAZNAS Kabupaten Bekasi serta UPZ bagian pelaporan keuangan Kabupaten Bekasi dengan total responden 30 orang.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; 1) Penerapan PSAK 109 secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Pengelolaan Dana Zakat. 2) *Sharia Compliance* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Pengelolaan Dana Zakat. 3) Transparansi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Pengelolaan Dana Zakat. 4) PSAK 109, *Sharia Compliance*, dan Transparansi secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Pengelolaan Dana Zakat pada BAZNAS Kabupaten Bekasi.

Kata Kunci : *Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) 109, Sharia Compliance, Transparansi, Pengelolaan Dana Zakat*